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ATA DE REUNIAO ALTA FLORESTA - 2L

Aos 2t (vinte e um) dias do m6s de maio de dois mile treze, ds th, na sala de reuniSes da prefej-tura Muni-cipa] deAIta Floresta, reunj-ram-se I representando o Minist6rio pfiblico doEstado de Mato Grosso o Promotor de Justiga Lucj-ano Martins daSilva; representando o Municipio de Alta Floresta, seu prefeito,
Dr . Asiel- Bezerra de Arair j o; representando o Municlpio deParanaita, seu Secretdrio de Administraqao, Sr. Osmar Ant6nioMoreira; Secretaria de Seguranea Pilblica representada pela SraMaria do Carmo de Roma, Tenente Cof onel; o Sr, JoEo Rainho Jfinior,Tenente Coronel- do COBOM; representando a Companhia HidreI,6tricaTeles Pires o Sr. Marcos Azevedo Duarte, Diretor de Meio Ambiente;A Procuradora Juridica dos Municipios de paranalta e AltaFl-oresta, Dra. Nelma Bethania Nasci-mento sicutoi Dr. Luiz FernandoHenry Sant'annar oAB/Sp n. 91805, advogado da CHTP, o Dr. DanielRibeiro do VaIIe, OAB/SP 249948, advogado da CHTP; Dr. AntanioHumherto de Oliveiraf consultor da CHTP; o Vice-prefeito doMunicipio de AIta FLoresta, Sr. A,ngelo de Campos Tavares,. o Sr.Waldiney Druj i11o, SecretArio Municipal de Cidade de AltaFl-oresta; Alysson Cassio Mlranda, Gerente de Socioeconomia daGHTP; os membros da provAvel nova consultoria para assuntos
ref erentes ao P . 3 6 da UHE Tel-es Pires Professor Sidney da Si1vachaves; Professor Adenilson Sampaio, Professora magira NervalChaves; O Promotor Luci-ano Martins da Silva abriu a reunido
cumprimentando a todos os presentes consignando que a reunj-flo
obj etivar6r eITt primeiro Iugar, a continuidade do trabalho em
andamento que tem relaQdo com as proposiq6es a serem implementadas
na Srea da sequranQa pirblica, leftbrando do trabalho iniciado nareunido do dia 19 / lO / ZO1,Z sobre os impactos da UHE Te1es pires naSrea da seguranQa pfrblica em Alta Floresta e paranaita r e que afase 6 de anAlise das proposj-turas apresentadas pela Secretaria de
SeguranQa Pfiblica. Cons j-gnou que a reuni5o Camb6m obj etiva a
contj-nuidade do trabalho que vem sendo desenvolvido pelos gruposde trabalho para enfrentamento dos j-mpactos negativos
eventualmente gerados pelo UHE Tel-es Pires, sendo gue a fase 6 ade anAlise das proposituras apresentadas pelo grupo. Acerca da
seg'uranQa publica, o Promotor de Justiea informou que na reunif,oanterior ficou aj ustada a elaboragdo de Uma lista de prioridades,
questionando os representantes da CHTP se o assunto foi analisado,
se hA proposta ou contraproposta,' Com a palavraf o Sr. Marcos
consignou que foram real-izados estudos e que foi possivel
constatar gue a obra n5o estd inrpactando e que a CHTP est6r€E'fuda
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quinhentos homens e que estA presente na reunif,o para discutir
onde realmente est6 o impacto da obra r ou sej a, eue hA dados e
fatos que n5o conferem com as proposituras apresentadas, tanto com
relagf,o a seguranea publica e tamb6m com relag5o aos municlpios de
AIta FJoresta e Paranaita e se prop6e a apresentar j ustificativas
t6cnicas com relag5o aos estudos; Na sequ6ncia r o Dr. Luciano
solicitou aos representantes da CHTP uma proposta; Com a palavra,
o Dr. Luiz Fernando re j-terou o posicionamento de discordAncia
quanto as del-iberaq6es anteriores do grupo de trabalho por maioria
por falta de previsdo legal e contratual; Que a CHTP discorda das
conclusOes dos estudos da consul-toria t6cnica e propOe reuniSo
entre as consul-torias tScnicas para apresentaedo dos
esclarecimentos detalhados; Apds, .b PromoLor de Justiga esclareceu
que da parte do Minist6rio Pirblico Estadual que os trabalhos que
vem sendo desenvolvidos em parceria pelos municipios, CHTP e
Minist6rio Pirblico s6or rrd verdade, complementares servindo para
suprir falha dos estudos ambientais produzidos pela CHTP e o
Minist6rio Pilhlico nf,o se op6e ao que foi sugerido pela CHTP, f,o
que tange a uma nova reuniEo para tratar especifj-camente dos
assuntos, entendendor ro entanto, gue tal provid6ncia 6 meramente
protel-at6ria e ndo trarA resuJtados pos it.i-vos razSo pela qual
registrou que o Minist6rio Pfiblico nf,o vai abrir m5o de buscar
todos os recursos possiveis para obrigar a CHTP a cumprir suas
deveres, inclusive, levando o fato ao conhecimento do Minist6rio
de Meio Ambiente, do Minist6rio de Minas e Energia, CONAMA, IBAMA'
BNDES, Tribunal de Contas da Unifro e aj uizamento de ag6es
j udiciais que se fizerem necess6rlas; a Dra Nelma consignou que a
nova consultoria est6 presente nesta reunido e que a nova
consultoria estarA presente 24 horas nos doj-s municlpios e
consignou que a reuni5o t6cnica sugerida pela CHTP poder6 ser at6
mesmo agendada no dia de hoje para que nf,o ocorra perda de tempo,
esclareceu, inclusive, eue a CHTP )e recebeu a minuta de contrato
e os currlculos; A CHTP deve16 encaminhar seus comentArios
consolidados sobre a minuta de contrato da consultoria at6 o dia
24 deste m6s de maio,' Restou acordado que a contrataqEo da nova
consultoria ser6 finalizada at6 o dia 03 de j unho ( segunda-feira ) ;
Com a palavra, a Dra Nelma requereu ao representante da CHTP,
f ormalmente, c6pia do riltimo relat5rio ( I PED ) encaminhado ao
IBAMA; O Dr. Luiz Fernando requereu o prazo de 24 (vinte e quatro)
horas para manifestaqSo quanto ao pedido; Restou acordado eu€ r

imediatamente, a partir da contrataEso, as consultorias do
municipios e da CHTP iniciarEo um trabalho de interaeeo onde
haverA elaboraqflo de relat6rio conclusivo sobre as proposituras
apresentadas at6 o momento, incl-usive na 6rea de seguranqa
publica; O Promotor de Justiqa consignou que n5o hA oposig5o do
Minist.6rio Pfiblico ao encaminhamento dos trahalhos de interaESo
entre as consultorias, por6m . ressalta que as proposiq6es
produzidas at6 o momento s5o perfditamente v6tidas e tem respra@o

cnico sendo que sfro resultado de discussOes e avalj-ag6es Ie
cabo B€Ios grupos de trabalho com auxil-io da consultoria,
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que a CHTP deliberada e voluntariamente se absteve de participar
das reunides dos grupo de trabalho, mesmo formalmente convidada,
perdendo, portanto, a oportunidade de questionar o resultado do
trabalho desenvolvido. A Tenente Coronel Maria do Carmo de Roma
enf ati zou o aumento da criminal idade envol-vendo funcionArios da
Us ina I cons ignando que a nive I de seguranea pfibl ica n6.o he
condigSes de atender a Us j-na com 30 (trinta ) pol-iciais, at6 mesmo
porque 6 a quantidade de policiais para atender a cidade de Alta
Fl-oresta; E que os trabalhos est6o sendo realizados com o gue he
disponivel- pois n5o foram entregues e Instituiedo Pollcia Militar
atrav6s do Comando Regional 9 AIta Floresta nada at6 o momento;
Com a palavra o Dr. Luiz Fernando discorda do entendimento da
Tenente Coronel, esclarecendo que jA houve investimentos nas Sreas
de safde. educagdo, seguranea infra-estrutura e institucional-
envolvendo gasto superior a 10 milh6es e que os investimentos
f oram real i zados , cons ignando que hA um f orte entend j-mento de que
houve suficiente investimento para atender o p. 36; o Dr. Lui-z
Fernando registrou que ficou acordado que a Secretaria Seguranea
Pliblica elaboraria a Iista e encaminharia A CHTP; Restou
cons ignado que no pra zo de 3 0 (trinta ) dias, a cont.ar da presente
datar ds consultorias apresentarSo relatSrios do que foi apurado
nas reuniOes t6cnicas; O Sr. Marcos consignou que estA negociando
com o BNDES recurs os para investi-mento social, sendo que o valor 6
desco ; Nada mai-s, encerrou-se a reuni5o As 11h08m
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